
公益社団法人愛知県医師会 第 2回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 2年 4月 16日 (木)午後 4時 05分～午後 5時 17分

開催場所 :愛知県医師会館 9階大講堂

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/城  義 政  市 )|1朝 洋  杉 田洋 一

理 事/伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山 朗

樋 口俊 寛  練 績 雅 明  細 川 秀 一  野 田正 治

浅 井 清 和  湯澤由紀夫  田那村 牧  小 出詠 子

監 事/)|1上 雅 正  野 口良樹  横 井  隆

代議員会議長/服 部 達 哉

代議員会副議長/伊 藤 宣 夫  山本  楯

樫 尾 富 二

林  義 久

渡 邊 源 市

議事録作成者  松 場 佳 代

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本 日の理事会は、出席者 25名 (う ち理事 19名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上

(10名 )の出席があ り、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達 している

ことを確認 した。

議 事

―承認事項―
1.委員会 。部会、講演会等(本会主催分)の 開催について

柵木会長より、以下の No。 1の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について

承認を求め、承認 された。

2.嘱託産業医報酬の目安 (案 )イこついて

西山理事より説明され、 日本医師会認定産業医研修会ネ ッ ト「研修ネ ットくん」

に掲載 している嘱託産業医報酬の目安について、診療報酬に合わせて変更するこ

とが承認 された。

3.令和元年度リモー ト会議システム地区運用費について

浅井理事より、基本ベースに出席者の実績を加味して算出したと説明され、資料

の通り9地区に支払うことが承認された。

一 協議事項一

4.緊急事態宣言下における愛知県医師会の対応について

樫尾理事より、現在運用している新型インフルエンザ等対策業務継続計画及び新

型インフルエンザ等対策業務継続計画細則を活用し、業務を継続していくにあた
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No 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 5/15(金 )

愛知県医師会地域医療政策研究機

構委員会
6階研修室

伊藤理事

小出理事



り、優先区分の見直 しや諸会議、事業、事務局体制について協議 され、承認 され

た。

5.第 10回 日本小児在宅医療支援研究会 〔9/6(日 )〕 の共催並びに経費の一部負担に

ついて

野田理事より説明され、 日本小児在宅医療支援研究会への共催並びに経費の一部

負担について承認 された。

6。 その他

―報告事項一

【本会関係会議について】
1.調査室委員会 〔4/7(火 )〕 1こついて

大輪理事より、医師需給分科会、医師の働き方改革を進めるためのタスク・シフ

ト/シェアの推進に関する検討会、医師の働き方改革の推進に関する検討会、地

域医療構想に関するワーキンググループ、社会保障審議会医療部会、オンライン

診療の適切な実施に関する指針の見直しに関する検討会等や、その他 Twitter記

事、MEDIFAX、 日医プレスリリース等について解説、議論を行つたと説明された。

2.広報委員会 〔4/8(水 )〕 について

練績理事より、愛知医報の トップ掲載予定や 7月 から 9月 までの表紙掲載写真等

について検討 し、広告についてはすべて承認 し、会員の欄への投稿については一

部見合わせ、また、 「久屋句会」を改称 し、 「久屋俳壇」として愛知医報に掲載

を糸匹続 していくことが報告 された。

【行政、その他関係団体等会議について】

3.支払基金幹事会 〔4/10(金)〕 1こついて

杉田副会長より、新型コロナウイルス感染症の影響により開催中止となつたが、

後日、支払基金担当者から資料説明がなされたと報告され、審査事務集約化計画

について説明された。

【新型コロナウイルス感染症関連について】

4.第 7回都道府県医師会新型コロナウイルス感染症担当理事連絡協議会 〔4/10(金 )〕

(TV会議)1こついて

浅井理事より、政府の新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言が出された中で行

われた協議会の中で医療保険制度の対応、」MAT派遣等について協議されたこと

が報告された。

5.新型コロナウイルス感染症対策の今後の医療体制に関する意見交換会

〔4/11(土)〕 について

柵木会長より、知事、行政、医師会、病院協会、四大学、感染症専門の医師等が

出席して、新型コロナウイルス感染症の軽症者の一時生活施設 (あいち健康プラ

ザ)での看護師業務内容や PCR検査、新型コロナ外来の設置等について協議され

たことが報告された。
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【その他事項について】
6。 その他
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以上で本 日の議事を終了し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日2年 4月 16日
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